

Todesanzeige und Dank

Es ist wie bei der Sonne.  
Das Licht eines Menschen geht nicht unter,  
es scheint nur auf der anderen Seite.

## **Ulrich Keller**

Florist

geb. 10. Oktober 1937

Sein Lebenskreis hat sich am 7. Juli 2017 geschlossen.

Seinem Wunsch entsprechend fand der Abschied im Kreise seiner Familien in Bowil statt.

Wir danken allen Menschen, die Ueli in seinem Leben hilfsbereit und freundschaftlich zur Seite standen. Besonderer Dank gilt dem Team des Seniorenzentrums Jurablick in Hindelbank.

3324 Hindelbank im Juli 2017

Die Trauerfamilien